

JeKi-Jubiläumskonzert am 9. Mai 2023

Auch wenn der Start von JeKi eigentlich schon 13 Jahre her ist, wollte man sich das zehnjährige Jubiläum nicht entgehen lassen. Die Feier war nämlich 2020 wegen Covid ausgefallen. Also wurde die Party kurzerhand nachgefeiert. Und zwar an einem der für so einen JeKi-Geburtstag wohl angemessensten Orte Hamburgs: der Laeiszhalle. Dabei gab es natürlich viel Musik und mindestens ebenso viele Glückwünsche. Unter den Gratulanten war auch Hamburgs Schulsenator Ties Rabe.

Unsere Schule hat mit 13 Kindern aus Jahrgang 4 mit ihrem Lehrer Isao Shibasaki am Jubiläumskonzert teilgenommen. Sie eröffneten den Abend auf ihren Trompeten und Posaunen mit einer Fanfare, die Herr Shibasaki eigens für diesen Anlass komponiert hat. Unser Cello-Lehrer Herr von Oldenburg hat seine Gruppe aus der Carl-Cohn-Schule mit großem Einsatz unterstützt. Wir danken den beiden Lehrkräften für ihr großartiges Engagement!

Auch Gabriela Huslage (Leiterin des JeKi-Programms) äußerte sich begeistert: „Alle haben sich sehr professionell vorbereitet und ihre Gruppen am Ende so perfekt eingebracht, dass das Event mit Goldlack überzogen, mit Gänsehaut garniert, Freude und Jubel ausgelöst, einfach hinreißend war. Alle sind über sich hinausgewachsen.“

